



Fièremment fabriqués au [Canada](#)

# MASQUE ETHICA

100% Fabriqué au Québec • Écologique • De fabrication syndicale

**Soyez responsable et protégez ceux qui vous entourent!**

Fabriqué de tissu 100 % coton biologique ou de tissu  
50 % coton biologique / 50 % polyester recyclé, ce  
masque est doux, confortable et respirant.

***Pour usage personnel non-médical seulement.*** Le port d'un masque ETHICA n'est pas recommandé comme mesure préventive exclusive contre la propagation des particules virales ou bactériennes et ne devrait en aucun cas substituer ou remplacer les recommandations émises par les autorités quant à la propagation communautaire, notamment la distanciation sociale, le lavage des mains, etc. Le lavage du masque est recommandé sur réception et, par la suite, suivant chaque utilisation. Le lavage des mains est également recommandé après la manipulation du masque.

Les masques ETHICA ne sont pas des instruments médicaux et ne sont pas réglementés par les autorités gouvernementales, contrairement aux masques médicaux et aux respirateurs, à titre d'exemple. Notamment, les masques ETHICA ne sont pas efficaces pour bloquer les particules virales ou bactériennes qui peuvent être transmises de quelque manière que ce soit (toux, éternuements, contacts physiques ou certaines procédures médicales). De plus, le tissu du masque est inflammable.

Masque (style 100007U) pour adulte seulement. Les cordons de plus de 20 cm (8 po) représentent un risque de strangulation pour les bébés et enfants. Gardez ce masque hors d'atteinte des bébés et enfants.



Proudly made in [Canada](#)

# ETHICA MASK

100% Made in Canada • Eco-Friendly • Union made

**Be responsible and protect others!**

Made from ultra-soft 100% organic cotton fabric or  
50% organic cotton / 50% recycled polyester fabric,  
this mask is comfortable and breathable.

***For non-medical personal use only.*** Wearing an ETHICA mask is not recommended as an exclusive preventive measure against the spread of viral or bacterial particles and should not in any way substitute or replace the recommendations made by the authorities regarding community propagation, including social distancing, hand washing, etc. The washing of the mask is recommended upon receipt and then, after each use. Hand washing is also recommended after handling the mask.

ETHICA masks are not medical devices and are not regulated by government authorities, unlike medical masks and respirators, for example. In particular, ETHICA masks are not effective in blocking viral or bacterial particles that can be transmitted in any way (coughing, sneezing, physical contact or certain medical procedures). In addition, the fabric of the mask is flammable.

Adult-only mask (style 100007U). Cords larger than 8 inches (20 cm) represent a strangulation risk for babies and children. Keep this mask out of reach of babies and children.

